

Les micro-crèches ont ouvert leurs portes il y a un an et demi. Avec une capacité d'accueil de 10 places chacune, les structures sont ouvertes du lundi au vendredi de 7h à 18h30. Elles proposent deux types d'accueil : un accueil régulier (réel mode de garde) et un accueil occasionnel (sur réservation en fonction des places disponibles) pour les enfants âgés de 10 semaines jusqu'à l'âge de la scolarisation.

L'équipe veille à proposer un accueil de qualité dans un environnement adapté aux jeunes enfants. Au quotidien, diverses activités ludiques et pédagogiques sont proposées aux enfants afin de répondre à leurs besoins d'expériences et de découvertes, de favoriser leur autonomie: éveil corporel, activités manuelles (peinture, modelage, ...), ateliers musique, activités culinaires, jardinage, jeux d'eau, etc.

Des journées plus spécifiques à thèmes sont organisées en fonction des périodes de l'année comme une journée festive "en rouge et vert" pour les fêtes de Noël avec visite du Père-Noël, journée déguisée pour fêter Carnaval, ou prochainement ds ateliers autour de la musique.

Les micro-crèches veillent aussi à faire participer les familles à la vie des structures.

À la micro-crèche " Les Galopins" de Fretigney-et-Veloreille, c'est par exemple une activité "pâtisserie" qui a été organisée au cours d'une matinée par une maman de la structure.

Les micro-crèche sont aussi dans une démarche de travail en partenariat avec d'autres structures du territoire afin de faire bénéficier les enfants de nouvelles expériences.

À Fretigney-et-Velloreille, c'est un partenariat avec l'école maternelle qui a vu le jour afin que les plus grands découvrent l'univers de l'école en vue de leur très prochaine scolarisation pour la rentrée scolaire de septembre 2019. D'autres projets de partenariat sont encore à envisager.

